

ENDURO INDOOR



Echábamos de menos el buen estado de forma en el que ha estado este 2024 el Campeonato de Andalucía de Enduro Indoor. Partiendo de la base del número de carreras disputadas durante toda la temporada, pese a que la última fue suspendida por el club por asuntos económicos, pero no nubló en ningún momento las seis carreras que sí se han podido celebrar y que han comprendido el calendario de este año. Los organizadores han formado parte de este auge del campeonato veraniego de Enduro Indoor, poniendo un fuerte interés desde el primer momento en sacar carreras de esta especialidad hacia delante. Podemos decir que ha sido un verano más completo, más divertido y más estable

para todos los pilotos que han participado a lo largo de la temporada.



ENDURO INDOOR

Uno de los alicientes de la temporada ha sido los lugares donde se han celebrado las carreras. Algunos han repetido de años anteriores, otros se han creado por primera vez y otros que estaban ahí al margen y llevaban varios años sin recibir carreras.

La temporada se puso en marcha a finales de junio en Paterna de Rivera, cuyo club se estrenaba por primera vez y también localidad, que nunca había recibido al Campeonato de Andalucía. Con un verdadero aprobado, el circuito estaba a rebosar de espectadores V las carreras fueron aquellas que no se pueden olvidar en un tiempo porque te dejan sin aliento, culpables de ello fueron los grandes pilotos con los que contamos, con el mundialista Sergio Navarro y David de la Rica en un claro mano a mano con caídas y remontadas de por medio.

La siguiente cita fue en Priego de Córdoba, territorio de motocross pero cedido para el Enduro Indoor para celebrar una carrera este verano con una pista muy técnica y rápida. Esta vez, De la Rica se llevó el oro de la categoría reina, con triplete en las mangas, lo que no consiguió en la tercera prueba de la temporada en Jódar, puesto que fue otro veterano como lo es José Manuel Morillo quien se llevó la victoria. El club galduriense siempre da buena muestra de sus buenas intenciones premiando a lo grande a los pilotos y, además, el circuito quedó bastante divertido.











Antes de que acabara el parón general de verano, el Enduro Indoor ha pasado por Vélez Rubio, con algunas cosas mejorables tras siete u ocho años sin celebrar carreras allí. Eso sí, tuvimos la presencia de pilotos como los hermanos Navarro y Ramón Godino, una de las estrellas del nacional de Trial. Y tres semanas después, llegamos a la que se ha convertido la catedral del Enduro Indoor, Medina Sidonia. El C.D. MX Top Cross se esforzó mucho para que la prueba fuera perfecta, pero nos encontramos con una noche distinta a causa de las inclemencias del tiempo: Iluvia, viento, barro, pero a medida que pasaron las horas todo frenó y pudimos disfrutar de una de las meiores noches de carreras, de nuevo con luchas de mano a mano, caídas, remontadas v adelantamientos al límite.

En la misma semana en la que se celebraba la carrera en Martos, en su segunda temporada consecutiva, nos enteramos que la última cita del año en Montefrío se suspendía, por lo que la carrera jienense pasaba a ser la prueba final y allí se conocieron a los campeones 2024.

Todavía seguimos con la mente puesta en el espectáculo de Martos, con el mayor público de toda la temporada presenciando mangas donde el nivel se nota que ha subido, algo muy positivo para el campeonato.









CAMPEONATO CROSSCOUNTRY - ENDU









































DE ANDALUCÍA IRO - ENDURO INDOOR











AMOTOS.COM





































¡GRACIAS A NUESTROS PATROCINADORES POR EL APOYO ESTE 2024! ¡ESPERAMOS CONTINUAR CON VOSOTROS EL PRÓXIMO AÑO!









